

«EL MISTERIO DE CRISTO DE LA MANO DE MARÍA»



Centenario de las apariciones de Fátima

A CRISTO POR MARÍA

La Presentación de Jesús en el Templo lo muestra como el Primogénito que pertenece al Señor. Con Simeón y Ana, toda la expectación de Israel es la que viene al Encuentro de su Salvador (la tradición bizantina llama así a este acontecimiento). Jesús es reconocido como el Mesías tan esperado, «luz de las naciones» y «gloria de Israel», pero también «signo de contradicción». La espada de dolor predicha a María anuncia otra oblación, perfecta y única, la de la Cruz que dará la salvación que Dios ha preparado «ante todos los pueblos» [CEC 529].

Primer viernes: día 3

© Dirección Diocesana del Apostolado de la Oración
C/ Alfonso XII, 1 - 45002 TOLEDO
Tel. 925 25 78 73 - E-mail: apostoladotoledo@gmail.com

Dep. Legal TO-1322-2003

OFRECIMIENTO DIARIO POR EL MUNDO

- Ven, Espíritu Santo, inflama nuestro corazón en las ansias redentoras del Corazón de Cristo.
- Para que ofrezcamos de veras nuestras personas y obras, en unión con Él por la Redención del mundo.

Señor mío y Dios mío Jesucristo:
por el Corazón Inmaculado de María me consagro a tu Corazón,
y me ofrezco contigo al Padre en tu santo sacrificio del altar,
con mi oración y mi trabajo,
sufrimientos y alegrías de hoy,
en reparación de nuestros pecados
y para que venga a nosotros tu Reino.

Te pido en especial:

- por el Papa y sus intenciones,
- por nuestro Obispo y sus intenciones,
- por nuestro Párroco y sus intenciones.

febrero 2017

INTENCIONES APROBADAS POR EL PAPA

Problemas del mundo – Problemas de la Iglesia

Universal: Acoger a los necesitados.



Por aquellos que están agobiados, especialmente los pobres, los refugiados y los marginados, para que encuentren acogida y apoyo en nuestras comunidades.

INTENCIONES APROBADAS POR LA CONFERENCIA EPISCOPAL

Los consagrados.



Por todos los consagrados y en especial por los que se dedican a la vida contemplativa para que, siguiendo el consejo del Señor de orar sin desfallecer, tengan siempre sus ojos fijados en el Señor y con su oración sostengan la misión de la Iglesia.

SANTO DEL MES

La cátedra del apóstol San Pedro (Día 22)

La festividad de la Cátedra de san Pedro se celebraba en Roma ya en el siglo IV en este día para poner de manifiesto la unidad de la Iglesia, fundada en la persona del Apóstol.

“Rebosáis de alegría, aunque sea preciso que todavía por algún tiempo seáis afligidos con diversas pruebas, a fin de que la calidad probada de vuestra fe, más preciosa que el oro percedero que es probado por el fuego, se convierta en motivo de alabanza, de gloria y de honor, en la Revelación de Jesucristo. A quien amáis sin haberle visto; en quien creéis, aunque de momento no le veáis, rebosando de alegría inefable y gloriosa; y alcanzáis la meta de vuestra fe, la salvación de las almas”.
1 Carta de Pedro, 1,6-9